

Ex presidente israelí- Simon Peres sufrió ACV

Autor Administrator

Wednesday, 14 de September de 2016

Modificado el Tuesday, 13 de September de 2016

ACV | ISRAEL | SIMON PERES |

El expresidente israelí- Simon Peres fue trasladado este martes a un hospital cerca de Tel Aviv tras sufrir un accidente cerebrovascular y se encuentra sedado e intubado, informó su Oficina en el último parte sobre su estado de salud.

Los médicos del expresidente Peres le sedaron e intubaron para facilitar la continuación de su tratamiento. Se sometió a una tomografía computerizada (escáner) para tener una valoración actualizada de su situación, reza el comunicado.

Poco antes, la Oficina de Peres informaba de que éste había sido ingresado en el Centro Médico Shiba (Tel Hashomer) tras sufrir un accidente cerebrovascular.

De 93 años, Peres acudió al hospital tras consultar con el facultativo que recientemente le colocó un marcapasos y comunicarle que se sentía débil.

El jefe del Gobierno israelí-, Benjamín Netanyahu, habló esta noche con el director del hospital donde se encuentra ingresado Peres para conocer su evolución, según un comunicado de la Oficina del Primer Ministro.

Netanyahu envió las oraciones de todo el pueblo y deseó una pronta recuperación, añade el texto.

El pasado 5 de septiembre un equipo médico colocó con éxito un marcapasos al expresidente israelí-, y antes, en enero pasado, tuvo que ser ingresado de urgencia por una dolencia cardíaca.

En el último año ha sufrido algunas arritmias y puesto bajo observación médica. También se sometió a una operación en la que le fue ensanchada una arteria.

Peres, presidente de Israel entre 2007 y 2014, ocupó dos veces el cargo de primer ministro y otras dos el de primer ministro interino, además de ser doce veces ministro en las más de seis décadas que ha estado en activo en la política israelí-.

En 1994 recibió tras la firma de los Acuerdos de Oslo -hace hoy 23 años- el premio Nobel de la Paz, que compartió con el primer ministro israelí- Isaac Rabin y el presidente palestino, Yaser Arafat, muertos en 1995 y 2004, respectivamente.

<http://elestimulo.com/blog/ex-presidente-israeli-simon-peres-sufrio-acv/>